



60 KK di Desa Selambak Terima Bantuan Bibit Rumput Laut dari Pemkab Anambas



Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas saat ikut turun menanam bibit rumput laut

BATAMTODAY.COM, Anambas - Dalam rangka meningkatkan perekonomian masyarakat dari sektor kelautan, Pemerintah Kabupaten Kepulauan Anambas galakkan program penanaman rumput laut di sejumlah wilayah, salah satunya yakni di Dusun Selambak, Desa Temburun, Kecamatan Siantan Timur.

Penanaman rumput laut yang diserahkan kepada 60 Kepala Keluarga itu langsung dilakukan oleh Bupati, Abdul Haris, Wakil Bupati, Wan Zuhendra, Sekretaris Daerah, Sahtiar dan Kepala Dinas Pertanian, Perikanan dan Pangan, Effi Sjuhairi, Minggu (23/6/2019).

"Tujuan utama budidaya rumput laut ini untuk meningkatkan perekonomian masyarakat. Untuk tahap awal ini, sudah 3 desa yang kita bantu untuk pengadaan bibit rumput laut," ujar Abdul Haris dalam sambutannya.

Haris berharap kepada masyarakat yang menerima bantuan bibit rumput laut agar melakukan perawatan dengan baik. Bahkan dia mengajak masyarakat untuk saling bersinergi mencapai tujuan Pemkab Anambas menjadi salah satu penghasil rumput laut terbesar. "Kami harap kita bisa memaksimalkan potensi sektor kelautan ini. Kami ingin Anambas menjadi salah satu penghasil rumput laut dan memiliki kualitas. Semoga kita satu tujuan akan hal itu," jelasnya.

Sementara Kepala Dinas PPP Anambas, Effi Sjuhairi menguraikan tiga desa yang dibantu dalam pembudidayaan rumput laut yaitu, Desa Temburun, Batu Belah dan Desa Serat. Menurutnya, untuk pangsa penjualan rumput laut telah dilakukan kerjasama dengan investor.

"Kita sudah memiliki komitmen dengan investor, jadi jangan takut untuk hasil panennya nanti akan dikemanakan. Hitung-hitungan kita, rumput laut kering memiliki harga sekitar Rp 9.000 hingga Rp 12.000 perkilogramnya. Dengan penanaman setengah hektar rumput laut bisa menghasilkan 2 ton rumput laut kering dan jangka penanaman hingga panen hanya 45 hari," terangnya.

Foto : Fredy Silalahi Narasi : Fredy Silalahi Editor : Gokli



Perwakilan warga Dusun Selambak sambut kedatangan Rombongan Bupati



Bupati Kabupaten Anambas, Abdul Haris saat memberikan kata sambutan



Warga antusias mendengarkan kata sambutan Bupati Anambas



Kepala Desa Temburun saat memberikan kata sambutan



Perwakilan Dusun Selambak saat menyampaikan aspirasi kepada Bupati



Bupati, Wakil Bupati, Sekda dan Kepala Dinas PPP duduk di tenda VIP



Kepala Dinas PPP saat menguraikan program penanaman rumput laut



Bupati, Wakil Bupati, Kepala Dinas PPP berbincang mengenai program jangka panjang rumput laut



Wakil Bupati Anambas turut mengulur tali pada penanaman rumput laut



Bupati Kabupaten Anambas saat ikut turun menanam bibit rumput laut